

Franckesche Stiftungen zu Halle

Himmlisches Freuden-Mahl der Kinder Gottes auff Erden Oder Geistreiche Gebete/ So vor- bey- und nach der Beicht und heiligem Abendmahl kräfftig zu ...

Rittmeyer, Johann Lüneburg, 1723

VD18 13095153

Um deß Glaubens Gewißheit und Vermehrung. Luc. 14.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden. Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the Cont

feit zu dienen. Allein/ mein HErr/der du mir ino das Wolten gibst/gib mir auch selber das Vollbringen. Laff deine Furtht mich heiligen/ und gib mirein neues Herk/daßich der Sünden von hergen feind werde/und deiner Gnade und meis ner Zusage nie vergesse/daßich nicht auffein neues in Gunden gerafte. Lefre mich thun nach deinem Wolgefallen/ auff daß tch gerecht und gottselig lebe in dieser Welt/und warte auff die selige Hoffnung und Erschets nung der Herrlichkeit dek groß fenGottes/und unsers Heilans des JEsu Christi/Amen.

Um deß Glauben & Gewißheit und Vermehrung.

Luc. 14. SErr/starcte uns den Glauben.

Hiff/ mein Erlöser/ daß mir diese Niessung deines heiligen Nachtmahls gereiche

311

311

ru

ge

ne

3

m

m

311

tig

ge

m

Fei

fei

ne

6

ein

ne

wi

ne

we

108

ich

Fr

em

sol=

ber

ine

der

er=

rei=

ich

den

af

in

die et=

:0F=

m=

ak 168

che 311

zu meines Glaubens Vermehrung. Laf mir diese Miesfung gedenen zu einer Argnen meis ner Geelen/zu einer Speise und Tranck meines Hergens/ zu gib meinem Licht in Finsternis/ zu meiner Freude in Traurigkeit: zumeinem Trost in Widerwertigkeit: Laß mir diese Niessing gedenen zur Weisheit wider meine Thorheit/zur Gerechtigach feit wider meine Ungerechtigfeit/zur Heiligung wider meine Unwürdigkeit / zu einem Stege wider meine Feinde/ zu einer Uberwindung wider metne Verfolger/zu einer Stärcke wider meine Schwachheit/zu einer Erlösung wider alle metne Gefängniß/zu einem Raht/ wenn ich keinen Raht weiß / zu einer Krafft / wenn ich frafftlos bin/zu einer Ruhe/ wenn ich in Unruhe bin / zu einer Freude/ wenn ich in Traurigfeit bin/zu einer Ehren-Kron/ .10161

m

du

m

Ri

bi

m

fer

be

m

av

80

De

re

m

in

m

m

wenn ich verachtet bin/ zum Leben/ wenn ich mit dem Tode umfangen bin. Bifdu/HErr IEsumeine Arkney/ so werde ich gefund werden/big du mein Brot/so wird ja meine Seele nicht hungern / biß du der Brunn des Lebens/ so wird mich nicht dürsten/ biß du mein Licht/ so werde ich in Finstera nignicht bleiben/big dumeine Freude/ werwill mich betrit= ben? biß du mein Advocat/wer will mir abgewinnen? bis dit mein Fürsprecher/ wer will mich verklagen? bifdu meine Weisheit/wer will mich betriez bif du meine Gerechtias keit/werwill mich verdammen? biß du meine Heiligung / wer will mich verwerffen? big du meine Erlöfung/wer will mich gefangenhalten? big du mein Friede/wer will mich richten? bis du mein Lossprecher/wer will mich verurtheilen? bisdu met?

Franckesche Stiftungen zu Hal